

園からのお知らせ 4月号

4月 2日(月) 新年度始まり、新入園児初登園
4月 17日(火) 防災説明会—新入園児保護者対象—
4月 18日(水) 0歳児健診
4月 25日(水) 0歳児健診



<給食室より>

今年度、給食室では“郷土料理”を紹介していきます。子どもたちに“郷土料理”から様々な地域や特産物を知ってもらい、興味を持っておいしく食べてもらえたらと思っています。また、食材の紹介として、季節ごとに旬の野菜などを紹介していく予定です。



<保健室より>

登校・登園・登室許可証についてのお願い

子どもの特徴の一つとして免疫機能が未熟で、ウイルスや細菌になどによる感染症にかかりやすいことがあげられます。学校保健安全法では感染症の種類やその出席停止期間の基準が定められています。受診の際、登園許可証が必要な感染症と診断された場合には、登園許可証を得てから登園されますように、引き続きご協力をお願いいたします。なお、登校・登園・登室許可証については園のホームページからダウンロードすることができます。

0歳児健診のお知らせ

花のへやでは、毎月2回、園医の角田祥子先生による健診を行っています。4月の日程は以下の通りです。

4月18日(水)、4月25日(水) 9:00~9:15 場所は花のへやです。



<クラスより>

***各クラスのコメントは3月末の様子を記載いたしました。**

空のへや

もうすぐ進級ということもあり今まで青組さんがしてくれていた食事後の掃除や机洗いの仕方を黄色組さんへ青組さんが一人ずつ側につき、一つ一つ丁寧に教えてくれています。黄色組さんも張り切って楽しく掃除をしています。自分のおたより帳をつなげる活動では4月から3月までのおたより帳を自分で張り合わせました。赤組さんも青組さんに手伝ってもらいながら繋げました。長くなったおたより帳を見て嬉しそうにしています。卒園する青組さんは一緒に遊んだお友達へお手紙を書いたりプレゼントを作り贈ったりしました。もらったお友達の嬉しそうな笑顔が広がり、この一年間一緒に過ごせた喜びを伝え合っていました。保護者の皆様にはこの一年沢山のご協力をしていただき、ありがとうございました。

水のへや

青組さんは、3月の卒園式に向けて練習を積み上げていきました。卒園式当日は園長先生から証書を全員頂き、少し緊張した表情でしたがとても嬉しそうでした。クラスでは『金属磨き』という活動を紹介しました。自分で磨きたい金属製のお皿やスプーンを選び、磨き液をほんの1滴を小皿に出してめん棒で伸ばしてから布でピカピカに磨き上げます。「すごくきれいになったね」、「ピカピカだね」等と言いながら思い思いに話しています。最後に終わったら磨いた布は洗い物のカゴに入れ、次のお友達の為に新しい布やめん棒、ティッシュを用意します。長い工程の活動ですが楽しみながら行っています。次のお友達の為に…という事も子ども達にらせています。1年間沢山のご協力ありがとうございました。



光のへや

進級が近づき、新しい学年になるのを心待ちにしている子ども達です。黄色組さんは、青組さんと一緒に食後のお掃除を始めました。雑巾がけやテーブル洗いをする姿もなんだか誇らしげです。赤組さんは、もうすぐ黄色組さんになるから、がんばって食べる！と苦手な物も食べたり、着替えを早く終わらせたりと、努力する姿が見られます。また室内では、1ヶ月ごとのおたより帳を一年間分つなぎました。全部つなぐと長い虹色の帯のようになり、一年間の頑張りがそこに表れていました。おたより帳を広げたり、たたんだり、「わー！」と声をあげながら嬉しそうにしている様子を見て、一年間、雨の日も雪の日も通ってくれた子ども達と、送り出してくれた保護者の皆様に感謝を感じました。ありがとうございました。

星のへや

散歩が大好きな子ども達は「散歩に行きましょう」の声を聞くと、白組さんは帽子をカゴから出してかぶろうとする様子が見られています。ピンク組さんは白組さんが帽子をかぶるのを手伝ったり、靴を履かせてくれたりしています。最近では、少し距離のあるベルmont公園や中央本町の公園へ行くことが増え、ベルmont公園では白組さんは羊のオブジェの背中に乗ったり、触ったりと満足そうです。ピンク組さんは芝生の斜面を走ったり、鬼ごっこをしたり、池の鯉を見て楽しんでます。帰り道では「もっと遊びたかった」や「お腹が空いた」等、友達同士の会話が聞こえてきます。帰りは、白組さんは疲れてしまい歩くペースがゆっくりになりますが、ピンク組さんが手をつないで優しくリードしてくれる事があり、とても頼もしいです。

虹のへや

先日、区役所の桜を見に行きました。桜も見事だったのですが、道すがら街路樹のわずかな空間に顔を出している、つくしんぼや名も知れず咲いている雑草たちがとても可愛く、足を止めてしまいました。そして子ども達の歩く力がグーンと伸びたことを実感しました。ずーっと元気だった虹の部屋の子も達があと少しで進級する矢先に、インフルエンザに見舞われてしまいました。ピンクさんと心置きなく遊びたかったのですが残念です。すぐに一つになって遊びだす、団結力のある虹の部屋。新しい子が加わり、今度はどんなクラスになるのか、とっても楽しみです。

花のへや

暖かくなってきましたので、桜の花を見に“お散歩リング”を持って、散歩へ出かけました。子ども達は、友達と並んで歩くのが嬉しくて、笑顔が見られました。散歩をしながら犬や猫に会うと、立ち止まり指さしをして、「ニャー・ニャー」と声をあげて喜んでいました。集まりでは、「一匹のぞうさん」の関り遊びを行いました。一人々名前を呼ばれてから、お面をかぶり、友達と手を繋いで歌をうたいながら楽しく歩きました。花のへやの子ども達は成長し、この一年間でいろんなことができるようになり、手遊びや関り遊び等保育士や友達とたくさん遊んだことを覚えていてくれると嬉しいです。新しいクラスに移行しても、楽しく過ごせるように見守りたいと思っています。





こんげつ の うた

ちょうちょう かわいいかくれんぼ
お花がわらった ふんぶんぶん
おんまはみんな こいのぼり
はる 聖歌『たまもの』

こんげつ の てあそび

春ですよ！春ですよ！ *君のなまえ
むすんでひらいて 手をたたきましょう
げんこつ山のたぬきさん 頭肩ひざポン
はじまるよ、はじまるよ
ちゅうりっぷぶしゃありっぷ

※今月の歌や手遊びのコピーが必要な方は、
事務室までお申し出下さい。